

Granada Hoy Granada Garzón y Caamaño, en el Centro Mediterráneo de Almuñécar

Garzón y Caamaño, en el Centro Mediterráneo de Almuñécar

Ambos disertarán sobre el poder judicial en un curso que se celebrará durante dos días

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 22.07.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos



El ministro de Justicia, Francisco Caamaño, y el magistrado de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón participarán, entre otros, en el curso *El poder judicial, a debate* convocado por el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada y que se celebrará del 17 al 19 de septiembre en la localidad granadina de Almuñécar.

Francisco Caamaño expondrá la política del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero en materia de justicia, mientras que el juez de los Penal de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón ofrecerá la perspectiva de los magistrados ante el funcionamiento de la Administración judicial, según informó ayer la organización.

También intervendrán en el curso del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada el magistrado del Tribunal Supremo (TS) Fernando Ledesma; la vocal portavoz del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Gabriela Bravo; o el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), Augusto Méndez de Lugo. También intervendrán el fiscal Superior de Andalucía, Jesús García Calderón, y el presidente del Consejo Consultivo de Andalucía -con sede en Granada-, Juan Cano Bueso.

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las cláusulas de privacidad

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



FIESTAS DEL CORPUS 2009
Toda la información del Corpus de Granada 2009



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la nueva exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestra un total de 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13.

Los techos de la discoteca se han desplomado cuando los bomberos entraron al lugar aunque finalmente no hay heridos.

GALERÍA GRÁFICA



Concentración de coches románticos en Motril.

Casi un centenar de vehículos clásicos recorrieron las calles de Motril en la tradicional concentración de coches organizada por el Club de Vehículos Románticos.